

平成28年度 学校長挨拶



福岡市立福岡西陵高等学校
第14代校長 中村 明人

平成27年4月1日付で、本校第14代校長に就任し2年目になります。

歴代の校長先生を始め諸先輩方の高い志を引継ぎ、清新の気みなぎる創造の学園である「NEW福岡西陵高校」を創っていく所存です。

本校は、昭和50年（1975年）10月18日、政令指定都市である福岡市の4つ目の市立高等学校として、当時の中学生の人口増加に伴い市民の皆様の熱い期待のもとに設立され、昨年、創立40年目を迎えた福岡市立唯一の普通科進学校です。創立以来、「誠実・協力・創造」の校訓のもと、「高い志と広い視野をもち、国家・社会に貢献する誠実にして有為な人材を育成する」など4つの教育目標があります。

また、40年の歴史の中で輩出した有為な人材は15,048名となり、国内はもとより世界の各地域で活躍されている卒業生の方々は、各界各層で大きな福岡西陵人脈を成しています。あとに続く福岡西陵生も、高い志をもち将来の福岡市はもちろん、国内外を展望できる国際性豊かな人物となるべく、学校生活において、高校生の本分である学業に全力で取り組むとともに、77%を超える生徒達が熱心に部活動に励み、西陵祭や体育祭、海外研修旅行（シンガポール）などの学校行事や生徒会活動を自主的に運営し成果を上げるなど、日々精進し、明るく元気なあいさつができ国際感覚やマナーを身につけた生徒に成長して欲しいと願っています。

今年は、創立41周年の年であり、4月7日に第41期生320名が入学しました。節目の40周年を契機に、今年度より毎年開催となる6月西陵祭（文化祭）、スタンド設置2年目となる9月体育祭、韓国姉妹校との国際交流、海外研修旅行などを充実させるとともに、さらなる充実・成長・発展をめざして、「NEW福岡西陵高校」づくりに邁進していく所存ですので、本校教育へのご理解並びにご支援・ご協力・ご指導をよろしくお願い致します。

昨年から新規となった福岡西陵高校のホームページが、皆様にとって有意義な情報提供の場になることを願っております。